



Le Département des Deux-Sèvres
vous informe de la mutation des lignes téléphoniques du
sous-répartiteur de Azay-sur-Thouet sur le réseau fibre
optique à partir du mercredi 19 avril.

Au cours de l'intervention prévue sur 2 jours maximum, des
coupures de réseaux de quelques heures seront nécessaires
pour basculer les lignes sur les nouveaux équipements de
montée en débit. Des dérangements ponctuels ne sont pas
à exclure.

En cas de problèmes persistants, merci de vous adresser au
Service Clients Orange en composant le

39 00

Il est également conseillé de prendre contact avec votre
fournisseur d'accès internet quelques jours après la
migration afin de faire le point de vos équipements.